

49 MIL ELECTORES INSCRITOS POR EL CALDERONISMO

De ese número se han descartado las adhesiones que no se consideraran acomodadas a derecho

Con las trabas que está poniendo el Registro Electoral, la votación de febrero no llegará a 80 mil electores. — Antes de un mes, las adhesiones calderonistas pasarán de las 60 mil; a don Otilio Ulate lo cogió el toro; ya es muy tarde

EL ULATISMO VIVE UNA VERDADERA TRAGEDIA EN CUANTO A SU ORGANIZACION ELECTORAL; DON BENJAMIN ODDIO AYUDA DESDE SU CARGO A REMEDIAR ESA SITUACION PERO SUS ESFUERZOS RESULTAN INUTILES TAMBIEN

Hasta ayer a las cuatro de la tarde, el Partido Republicano Nacional tenía registradas cuarenta y nueve mil adhesiones de ciudadanos aptos para votar. En esta cifra no se incluyen las adhesiones que después de una revisión completa no se consideran como votos absolutamente seguros. Por lo tanto, puede afirmarse que seis meses antes de las elecciones el Partido Republicano Nacional tiene garantizada ya la mayoría absoluta del electorado. Si se toman en cuenta las trabas que el Registro Electoral está poniendo para la inclusión de

ciudadanos en los respectivos padrones; y el afán de esa Oficina de echar fuera del padrón al mayor número posible de ciudadanos, por razones generalmente baladíes, ya es posible asegurar que la votación del mes de febrero (Pasa a la página SEIS)

ULTIMA HORA

ANO V. N.º 2145

Director: GUILLERMO ARROYO MORALES

SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 9 DE SETIEMBRE DE 1947

CAMBIO EN LA DIRECCION DE "ULTIMA HORA"

Desde hoy deja la dirección de ULTIMA HORA don Jorge Hernández Méndez, que durante los últimos tiempos, por espacio de dos años y medio, ha tenido en sus manos expertas, serenas y firmes, el timón de este tabloid. El señor Hernández Méndez ha sido llamado, a ocupar en otra parte un cargo de responsabilidad, y nos deja, aunque por pocos meses. Bajo su dirección, ULTIMA HORA ha sido un periódico que valiente, decente y francamente se ha enfrentado a los enemigos del pueblo, llamando al pan pan y al vino vino, sin faltar, sin embargar, a las más estrictas reglas de la ética periodística. Estamos seguros que don Jorge Hernández Méndez, en la nueva posición que asumirá, sabrá cumplir con su deber, como lo hizo a nuestro lado. En su lugar, la Empresa editora de este periódico, designó a un periodista de larga experiencia a pesar de su juventud: don Guillermo Arroyo Morales, que ha prestado servicios periodísticos, siempre con brillantez, en diferentes gobiernos del país. El señor Arroyo Morales demostrará una vez más la eficiencia y la fealdad que, en él son sus dotes sobresalientes. Nuestros lectores pueden tener la seguridad de que nosotros, al lamentar el abandono temporal de la dirección por don Jorge Hernández Méndez, prometemos seguir sirviéndoles tan eficiente como hasta aquí, bajo la dirección de don Guillermo Arroyo Morales. Para ambos, un saludo afectuoso y mucha suerte en sus labores.

¿POR QUE EL PRECIO DE LA GASOLINA ES DE ₡ 0.88 EL GALON?

ESTA PREGUNTA NOS LA HAN HECHO NUMEROSOS EMPRESARIOS DE BOMBAS EXPENDEDORAS DE GASOLINA, AL LEER LAS RECIENTES DECLARACIONES DEL SR. LIONEL IGLESIAS

ADEMAS, SERIA CONVENIENTE QUE EL MISMO SR. IGLESIAS NOS DIJERA SI CON EL NUEVO IMPUESTO DE TRES CENTIMOS QUE SE RECARGARA A LA GASOLINA, EL PRECIO DE ESTA AUMENTARA EN OTROS CINCO CENTIMOS

Ayer en las horas de la tarde tuvimos oportunidad de conversar con numerosos empresarios de bombas, expendedoras de gasolina, con los cuales estuvimos comentando ampliamente las recientes declaraciones, hechas por el señor don Lionel Iglesias, en referencia al reciente aumento del precio de la gasolina. De conversación con ellos sostenida, pudimos sacar en conclusión, que es bastante extraño que el valor de la gasolina sea de ochenta y ocho céntimos en nuestro país, cosa que no declara

el señor Iglesias, y, todo lo contrario, trata de confundir a la gente haciendo una larga lista de los impuestos que sobre este artículo recaen. Así pues, resulta interesante que el señor (Pasa a la pag. DOS)



SENSACIONALES Y GRAVES REVELACIONES HACE DON MEME IGLESIAS

El presidente del Comité de Finanzas del ulatismo, en un momento de alegría, opinó sobre el mismo, sobre don Lico Jiménez sobre don Fernando Castro y aún sobre el propio don Otilio Ulate

"A TODOS LOS HARE AFLORAR EL POLLO Y LOS PONDRÉ EN FILA, Y EL PROPIO ULATE VA A SABER QUIENES SOMOS LOS IGLESIAS"

Hay indiscreciones que en determinados momentos resultan convenientes y hasta saludables. En una de esas indiscreciones es que queremos incurrir hoy. Se trata nada menos que de don Victor Manuel Iglesias (Mémé) hoy es trela de primera magnitud dentro del campo desarticulado de la oposición costarricense.

ULTIMA HORA!

CATASTROFE AEREA

CHOMES, 9 — (A ULTIMA HORA). — Un avión cayó en la Hacienda La Argentina y se destruyó completamente. El piloto, con singular serenidad, se lanzó en paracaídas y está salvo. Ampliaré información. FERNANDEZ.—Corresponsal

Como se sabe, el señor Iglesias fué designado Presidente del Comité de Finanzas del ulatismo. Ulate lo absolvió de todos sus pecados de la "época de los que el viento se llevó" y depositó en sus manos el centro de la plata que es como decir, las riendas de la oposición. Esto como que vino a satisfacer una vieja ambición de don Mémé quien siempre había manifestado que, algún día se iría él el señor de este paisejillo de m...". Ese día, en su concepto, ya llegó. Ilusiones... que el tiempo no disipará.

Pero bueno aquí está la indiscreción. Para celebrar el triunfo, el señor Iglesias se reunió con unos cuantos amigos una noche de estas y en un momento de alegría soltó más o menos lo que sigue: (Pasa a la página SEIS)

FOSFOROS DE PATENTE SUECA SERAN FABRICADOS EN COSTA RICA

Capitalistas costarricenses adquirieron una patente sueca para fabricar en este país un artículo del mejor tipo sueco

LA FABRICA ESTA SIENDO MONTADA EN LA VECINA POBLACION DE ESCAZU

Hemos sido informados que un grupo de capitalistas costarricenses han entrado en posesión por compra, de una patente sueca para la fabricación de fósforos del mejor tipo de los que han dado fama a los fabricantes de esta nación europea. La fábrica de fósforos está siendo instalada en la vecina población de Escazú y se nos informa que antes de que, hayan transcurrido dos meses, dicha fábrica se encontrará en plena producción.

EN EL DESFILE DEL QUINCE DE SETIEMBRE SE CONDECORARA AL SR. PRESIDENTE PICADO

Por Primera Vez en la Historia se Trasmite una Operación por Televisión

NUEVA YORK, 9. UP. — Por primera vez se ha hecho por televisión la transmisión de una operación quirúrgica practicada en un hospital de Nueva York, extriéndose a un paciente, mediante una nueva técnica operatoria, por sus evidentes conexiones con (Pasa a la página SEIS)

LOS MAESTROS QUE TOMARAN PARTE EN ESTE DEFILÉ LE ENTREGARAN UNA MEDALLA POR HABER PROMULGADO EL IMPUESTO SOBRE LA RENTA

Entre los maestros existe inmenso entusiasmo por la gran manifestación del 15 de Setiembre

Informamos en un número anterior de ULTIMA HORA que, los maestros habían sido invitados a participar en el desfile patriótico que se celebrará el próximo 15 de Setiembre, y que era muy probable que lo hicieran en atención a que, aparte del acto puramente patriótico, se conmemorará el cuarto aniversario de la puesta en vigencia del Código de Trabajo. Informes posteriores nos han puesto al tanto, de que un numeroso grupo de maestros han decidido (Pasa a la página TRES)

Bajo el fuego de tremenda critica la Iglesia Baptista

LAS CONEXIONES DEL SENADOR TEODORO G. BILBO CON ESA IGLESIA, LA SOMETEN EN ESTOS MOMENTOS A UN VERDADERO ESCANDALO PUBLICO

La Iglesia baptista no era sino un instrumento del senador para sus chanchullos y negocios financieros. — Bilbo era pastor de esa iglesia; es coliga, en consecuencia, de los cuatro pastores baptistas que se acaban de entrevistar con S. S. el Papa para ver si obtienen vía libre en A. Latina

Sensacional crónica sobre la iglesia Baptista y el Senador Bilbo publica el diario neoyorkino "Daily Worker"

La Iglesia Baptista de los Estados Unidos—una de las muchas sectas protestantes, de los Estados Unidos—se somete en estos momentos, contra su voluntad, a los golpes de la crítica pública por sus evidentes conexiones con Teodoro G. Bilbo, el celebre senador que acaba de fallecer después de haberse enjuiciado por la tremenda corrupción política y moral en que vivió de continuo. La credencial de Bilbo fué anulada temporalmente por el propio Senado, mientras se realizaba una investigación sobre los negocios oscuros que llevó a cabo valiéndose de su cargo de Senador. Bilbo hizo una colosal fortuna valiéndose de todos los medios a su alcance, casi todo fuera de ley. Desde luego, Bilbo fué (Pasa a la página SEIS)

Campo Pagado por Vanguardia Popular

TENDREMOS UNA GRAN ESTACION RADIOEMISOR

En 8 días, hemos logrado recoger C 2900 superando grandemente todas las esperanzas

Está tomando enorme fuerza la campaña económica de Vanguardia Popular, lanzada con el propósito de recaudar cinco mil colones para las torres de la estación radio-difusora del Partido. A menos de ocho días de iniciada, la campaña, la cual culminará en un gran acto de masas el 18 de Set. en el Estadio Mendoza, ya han sido reportados los siguientes resultados:

- San José, C 2.171.00
- Puntarenas, C 800.00
- Alajuela, C 684.60
- Heredia, C 280.00

Estos datos significan lo siguiente: que San José, que tiene que recaudar tres mil quinientos colones, ya tiene recaudado mucho más de la mitad de su consignación; que Puntarenas que tenía que recaudar C 250.00 ha superado en más de un 300% su consignación; que Alajuela está ya cerca de alcanzar también el trescientos por ciento de su consigna-

na y que Heredia, que también tenía que recaudar C 250.00 ha superado ya su consignación.

Faltan aún de recibirse informes de Limón, Turrialba, Cartago y Pto. Cortés.

El entusiasmo creciente por esta campaña indica que la consigna general de los cinco mil colones ya en camino de ser superada por lo menos en un doscientos por ciento.

Es así como el Partido del pueblo demuestra su pujanza. Más de diez mil colones, colectados en menos de quince días entre los trabajadores que tienen que aumentar sus privaciones para ayudar a su Partido, son la respuesta elocuente y combativa del Partido de la clase obrera a los enemigos del progreso, y de la justicia social en nuestro país.

Hacemos un llamamiento a todos los costarricenses para que contribuyan a que el Partido del Pueblo tenga su propia estación radioemisora con lo que se para-

rará la maniobra de los elementos antidemocráticos que intentan dejar a la clase trabajadora sin prensa y sin radio. Estas contribuciones son en realidad aportes a la afirmación de nuestra libertad de pensamiento.

¡¡Adelante con la consigna!!

¡¡Sin desmayos!!

DESTITUCION Y 4.....

(VIENE de la Pág. OCHO) — ha llevado a cabo toda clase de maniobras para obstaculizar el trabajo de inscripciones del Republicano Nacional con el propósito de ayudar al ultimato que está completamente desmoronado electoralmente hablando. El Código Electoral no sólo estatuye la destitución para un caso como este, sino que además impone una inhabilitación de cuatro años para el funcionario culpable. Es casi seguro que el Licenciado Odio resultará condenado, dada la abundancia de la prueba de que se dispone.

UN MILLON DE DOLARES, PERDIDA ANUAL DE COSTA RICA POR LA TALA DE ARBOLES DE LA INTERAMERICANA

La corta inclemente de los robledales de la Carretera Interamericana al sur de Cartago constituye la más despiadada obra de destrucción de nuestra economía

Verdaderos aludes que tornan estériles enormes áreas de tierra están ocurriendo como causa de la tala de árboles con beneficio exclusivo de don José Figueres, dice el caballero don Victor Manuel Ramirez Obando

En la mañana de hoy tuvimos oportunidad de conversar con el joven estudiante don Victor Manuel Ramirez Obando, quien, acabando de hacer una gira por las regiones del Sur del país habilitadas por la Carretera Interamericana. De los conceptos que nos externó el estimado caballero traemos a estas páginas los siguientes:

—Da grima realmente ver cómo se está terminando con los bosques más bellos del mundo, la tala inclemente de árboles, de

las cercanías de la Carretera Interamericana en todo el sector Sur de Cartago. Esa tala inclemente de árboles sólo favorece a don José Figueres.

Se está terminando con una quijada puente, con los parques más bellos de toda la Panamericana a juicio nada, los que don José Figueres y Wallace, sino que también se terminando con la fertilidad las tierras de una inmensa zona. La denudación que está ocurriendo de esos terrenos es espantosa. La capa de humus desaparece confirmando su van talando árboles, pues siendo torrencial las lluvias, éstas van arrastrando hacia las cañadas y tierras y toda la capa vegetal. Son verdaderos aludes que denudan esas tierras. Y si la tala de árboles presenta más de un millón de acres anuales de pérdida para el país es, beneficio exclusivo de don José Figueres, más grande será el daño inmenso que esa tala despiadada de los robledales del Sur de Cartago le traiga a la nación en el futuro, puesto que se está terminando con la fertilidad de esas tierras.

"SR. Y SRA. MUÑOZ, MUY AGRADECIDOS"

UNA SENCILLA HISTORIA DE UNA FAMILIA ATRIBULADA. QUE CONSTITUYE UN CAPITULO EN EL DESARROLLO DEL SEGURO SOCIAL EL MEJOR HOMENAJE AL NIÑO Y A LA FAMILIA COSTARRICENSE

Día del niño. No importa qué niño. Si rico o pobre, si blanco o negro, si costarricense o extranjero, si de esta o aquella religión. Día del niño. De aquel refoño de nuestro amor, del balbuceante fruto de todas nuestras ilusiones y esperanzas. Para él queremos un hogar modelo. Para él zurrimos sueños y entretejemos encajes de ilusiones que un día coronen sus tiernas sienas con rosa de juventud. Hoy cantan todas nuestras instituciones loas a la niñez. Los periódicos se engalanan con cánticos al niño y las madres sonríen satisfechas sintiendo para cada uno de sus hijos esas alabanzas. La Caja Costarricense del Seguro Social, no sólo quiere unirse a este ya grande número de homenajes publicados. La Caja del Seguro Social quiere contar una historia. Una his-

toria sencilla y humana, tan humana que de ella no queda más que una copia en nuestros archivos y un eterno agradecimiento en el corazón de una atribulada madre; por que de esas historias está llena la historia del Seguro Social.

Un día, uno de tantos días, se presentó a las oficinas de la Visitaduría Social de la Caja una señora que dijo llamarse María Guillén Fernández de Muñoz, joven de veintidós años, trabajadora, de simpática figura y mirada franca, para solicitar los auxilios de esta Institución. Chequee algo tumbado. No aparece en regla su record, porque su patrono no había pagado ninguna cuota por concepto de seguro. Esa trabajadora no podía atenderse en esas circunstancias. Ahí hubiera terminado el caso y no habría historia que contar, pero el Seguro Social es una institución al servicio del trabajador y como tal se preocupó del cobro de esas planillas. Había que atender a esta trabajadora que se presentaba necesitando los auxilios médicos. La Fiscalía tomó cartas en el asunto y el patrono pagó todas las cuotas atrasadas. La Sra. Guillén de Muñoz fué atendida en la Policlínica hasta que fué necesario pasarla a la Maternidad Carit — entonces no se había inaugurado el Hospital del Seguro — Cuarenta y Nueve días estuvo la paciente en este lugar. Una estada larga y penosa a causa de haberle practicado una operación cesárea y hecho un tratamiento por fiebitis. El niño nació sano y fuerte. El nacimiento había sido un éxito. Ya la Caja había cumplido con la letra y el espíritu de la ley; pero el Departamento de Visitaduría no creyó q' había terminado su misión. A ese niño le faltaba la seguridad de unos padres reunidos en matrimonio. Como en muchos casos, las condiciones económicas del padre le impedía a éste formar un hogar decente con su compañera y el fruto de su amor. La Caja intervino. El patrono del trabajador, un patrono de gran espíritu, ayudó económicamente para la boda y le aumentó el sueldo al feliz padre para que éste pudiera darle un nombre al niño. El cura párroco de la Dolores celebró el matrimonio sin gasto alguno y las visitadoras del Seguro Social se encargaron de proporcionar el anillo y las arras y organizar una pequeña fiesta para celebrar el acontecimiento.

Así escribe la historia el Seguro Social. Así afianza la vida nacional el Seguro Social: el apoyo a la familia sobre la base sólida del matrimonio. Esa es la mejor forma de celebrar el día del niño, que para el Seguro Social son todos los días del año.

A los días, la Visitaduría Social recibió una tarjeta que dice así: Efraim Muñoz M. y María de la A. G. de Muñoz, muy agradecidos". Así cerró la Caja un capítulo de su historia.



El niño Antonio Muñoz Guillén. El mejor homenaje en el Día del Niño: su Historia

Vida y Opinión

DIA DEL NIÑO

Oficialmente celebras en toda América el Día del Niño.

La fecha es simbólica. efemérides hermosa y digno como flor de promesa. Porque hay de más bello y prodigioso que el Niño? El es, el decirlo así, el compendio todos nuestros anhelos y todas las ansias de mejoramiento colectivo.

ULTIMA HORA se un homenaje al Niño Costarricense. Y lo hace con fervor, entusiasmo y con sinceridad.

Queremos para los niños de Costa Rica una protección adecuada. Que la gran obra redentora que surgió con la fundación del Patronato Nacional de la Infancia y mejoró con establecimiento de las Guardas Sociales durante la Administración del Doctor Calderón Guardia, vaya robusteciendo y mejorándose en beneficio de todos los niños, promesa de la patria costarricense del futuro.

POR QUE EL.....

(VIENE de la Pág. PRIMERA) Iglesias, explicara por qué el valor de la gasolina es de C 0.8 el galón.

Además, también sería sumamente interesante, que el señor Iglesias, nos dijera si con el nuevo impuesto de tres céntimos que se recargará sobre la gasolina, el precio de ésta sufrirá un aumento de cinco céntimos, teniendo entonces que adquirir el consumidor al elevadísimo precio de C 2.60 el galón.

En resumidas cuentas, que mayoría de los expendidores de gasolina no han creído que el nuevo aumento del precio de gasolina se deba a las ras expuestas por el señor Iglesias, todo lo contrario, a lo anteriormente dijimos: la asignación de dólares en la Negra.

Sin embargo, esperamos que señor Iglesias aclare estos puntos.

LOS HOMENAJES LIRICOS AL NIÑO SE HAN TRANSFORMADO YA EN HERMOSAS REALIDADES

NOS DICE LA DISTINGUIDA EDUCADORA DOÑA HELMA DE GONZALEZ

Doña Helma de González, es una excelente maestra de la Escuela Ramiro Aguilar, una de las escuelas más pobres de la ciudad de San José — también es la joven madre de dos niños — y con su criterio de madre de maestra, nos dió las siguientes declaraciones, hoy en el Día del Niño:

A mí me gustan mucho los niños, los cuentos y las canciones de cuna para los niños de las más edades; pero más me gusta y me satisface ver los homenajes líricos convertidos en realidades que beneficiar a la infancia de mi país.

Por eso hoy en el Día del Niño, vuelvo los ojos hacia el Seguro Social que yo considero el mejor monumento a la madre y al Niño. Uno puede saber mucho de puericultura y de pedagogía, pero si le fallan los recursos económicos, la teoría se queda en el mundo.

El Seguro Social al dar la asistencia prenatal y post-natal a las madres pobres, está cumpliendo todos los deberes que se han escrito en honor de la Madre y del Niño.

El derecho a médico y medicina para las madres y los niños es la más bella realidad y el mejor homenaje que puede hacerse a la infancia. Y esa defensa de los niños y madres que quedaban desamparados al morir el padre, es una conquista para el hogar costarricense, que secará muchas lágrimas y penas de las familias de la clase trabajadora.

Este día del Niño en 1947, pone grandes esperanzas en el futuro de una patria más libre, más fuerte, y más alegre.

Digan esto en la ÚLTIMA HORA, quisiera que lo lean miles de madres y de maestras de mi país, para que las mujeres, nos pongamos con más decisión a defender estas grandes conquistas sociales.

(VIENE de la Pág. PRIMERA)

Este aprovechar esa gran joya patriótica y de amplio contenido social, para condecorar al señor Presidente de la República Lic. don Teodoro Picado, por su actitud eminentemente progresiva al poner el énfasis a la Ley de Impuesto Sobre la Renta, se financiera del aumento de sueldos de los educadores.

En efecto, el señor Presidente Picado, haciendo frente a las dificultades que sobrevinieron en los millones que se reunieron en la biblioteca para niños

dega de los Esquivel para plantear su mal llamada "huelga de brazos caídos", estampó su firma a un documento histórico, la Ley de Impuesto Sobre la Renta. Decimos histórico, pues es bien sabido que por intentar una ley semejante fue depuesto el Gobierno de González Flores y fue menazado de derrocamiento el propio Lic. don León Cortés, cuando envió el famoso proyecto del Dr. Hencort a la Cámara.

EL REFLEJO ACARICIADOR DE LOS CRISTALES

Por RICARDO JINESTA

Al anoecer, en el dormitorio de los niños que sufrían hambre y reclamaban distracción, con cariñosa sollecitud el jefe de la familia instaló la lámpara mágica.

Ese invento es del Padre Kircher, — año de 1645. — aunque se cree que los romanos conocían un aparato semejante.

Se compone aquella de una caja, con lámpara en el centro y pequeña chimenea para que salga el producto de la combustión. Detrás de la lámpara se coloca un reflector que lleva la luz a la cara opuesta a la caja. En una de sus paredes hay abertura suficiente para sostener un tubo que contiene dos lentes convergentes. Entre los mismos, por una hendidura que debe tener el tubo, se hacen pasar láminas de vidrio con pinturas que representan escenas variadas y que deben colocarse invertidas. Así, se reflejan en la pantalla, convenientemente agrandadas.

Y comenzó la exhibición de los cuadros de la leyenda, en el orden que sigue, inquietando los corazoncitos infantiles:

I — En el campamento del niño de los cinco hijos, al dueño de la quinta obsequió una fiesta, ella a los amables amigos del mismo, en el amable jardín de un retallado. Dulces, frutas, refrescos a porfía; y una música campestre llenó de al ambiente de alegre sollecitud. Estando, pleno de sorpresas que movían a improvisar distracciones; y haciendo más animado el benévolo dueño del tiempo, el burrito

de la fina, manso y dócil en lajeado con lodo, volvía a hacer las delicias del infantil recreo, después de lamentar la ausencia...

II — Cercá de la fastuosa mansión, los niños disponían de un campo de juegos, que día a día era rumentado, con lo que su fantasía imaginaba. Allí tobogán, subibaja, columpios y argollas, carritos de mano para pequeños acarrés, cuerdas, botos, tren de gasolina, balozes, horribientes pequeñas; y mesas y sillas adecuadas para la merienda. Perritos de razas selectas se a somaban por aquí y por allá, dejándose acariciar de sus cariñosos dueños. La escena era propia para un cuadro de Watteau.

III — Junto al remanso, en la grama convenientemente peinada, iban y venían los niños, intentando la pesca de minúsculos pescaditos que se aventuraban hacia las orillas. Esa tarea, en realidad, se reducía a recoger pececillos de colores, que arrojaban luego las colecciones del cuartito de estudio; y pocas horas plantas y musgo, para adornar macetas y los alrededores de las fuentes del jardín.

IV — Se dispuso un sendero en la selva, junto al riachuelo. Las frondas abanicaban la luz y poca a poca, entraba. El agua fresca que se llevaba el aroma de cedros y ranos. La fruta madura era ploteada, con agradable mentado de trinos, por mil pájaros de variados plumajes. El eco

MUNDO SOCIAL

CROMOS

LINDA VIAJERA



JUAN RAFAEL DELGADO Jr.

Un año de vida cumplió ayer este graciosísimo y simpático güllita que alegra con sus encantos, con sus travесuras y sus sonrisas, el hogar apreciable de su apreciable señora (Aposada doña Emelina de Delgado residentes en la ciudad de Escazú, donde su casa estuvo de fiesta todo el día. Igual a un muñeco de un bazar encantado así luce en el retrato el querido amiguito a quien ÚLTIMA HORA se complace en hacerle llegar sus cariñosas congratulaciones, unidas a sus mejores deseos para el futuro.



SRITA FLORI STEINVORTH JIMENEZ

ULTIMA HO sus mejores deseos de que Srta se complace en adelantarle frute de un viaje muy feliz.

FIESTA SOCIAL EN LA ORQUIDEA

Con gran complacencia, damos cuenta en esta sección social, del Gran Baile de Fantasía y Carnaval, al que hemos sido invitados galantemente. Tendrá verificativo el próximo 14 de Setiembre a la 8 de la noche en el Centro Social LA ORQUIDEA y reviste el carácter de celebración de las Fiestas Patrias.

Es grande el interés que ha despertado en nuestro mundo social por tener a su cargo la organización del mismo, los nuevos administradores de este centro social, don José Gufanti y su distinguida señora esposa doña July de Gufanti.

Harán los honores de la fiesta un selecto grupo de damas de nuestro mundo elegante y los ritmos musicales estarán a cargo de la Embajada Rítmica de Néstor Cubero con vocalizaciones del mejor cancionero de Centro América: Peco Quintana.

Estaremos por allá y le desamos a tan grande evento social el más caro de los éxitos.

A LA MEMORIA DEL COL. CAMPOS.

Sigifredo, oh mi jefe querido te alejaste sin dar una queja que desperté si estaba dormido o si no, que mi Dios te proteja.

Has partido gallardo y valiente con tu rango de gran militar, como hombre humilde y decente tu silueta vivirá en el altar.

Como jefe fuiste siempre dulzura, nunca tuona una dura expresión, en su alma era todo ternura y de oro su gran corazón.

Sus recuerdos no traen el olvido en nosotros eterno serás, y tú Sigifredo, fuiste querido, en los tuyos allí vivirás.

ARTURO TORRES G. (Inspector de Tráfico)

EL SABADO.....

(Viene de la Página SIETE) conquistará triunfos meritorios para nuestro baloncesto. Nosotros sólo podemos desearles mucha suerte y esperar de sus capacidades indiscutibles una labor efectiva. Todavía no se conoce la integración definitiva de los equipos, pero esperamos poder ofrecer dentro de algunos días. Sabemos que se reforzará, debidamente para dar un poderío mayor a sus líneas.

al Sétimo, el propio tiempo eran reflejados en la pantalla, hasta llegar al primero, es que concluye este sencillo cuento para niños.

TEATRO LATINO

HOY! A LAS 7 9 P. M. \$1.00
 1. La sensacional revista inglesa con el formidable partido de Foot Ball. — 2. Grandioso estreno del domingo! Hoy por segunda vez! Emilio Tuero, Mapy Cortés y Fernando Cortés en:

INTERNADO PARA SEÑORITAS

PROXIMO DOMINGO: Colosal Estreno: LA VIDA EN UN HILO

FANTASTICO... ES POCO ... (Viene de la Página SIETE)

dinación y dominio del agua. A Oscar lo vimos en buenas condiciones, razón que nos demuestra que Oscar no ha perdido su entrenamiento. Vimos también a Mario Ramirez, un nuevo valor, que lleva el sello de "Made in A. C. F."—Nadador muy rápido y fuerte y aspirante al campeonato de los 100 metros estilo libre. Mario Lamar, cubano, cuya especialidad es la nadada de espalda, dió una soberbia exhibición y demostró por primera vez en el país o que es un "flip" en carreras de espalda.

Capítulo aparte, merece la es-

trella Carl de Pass. Con sus dos años y medio de edad realizó pruebas que demuestran a las claras su dominio de los principios básicos de la natación. Con una personalidad enorme actúa en público, y su corta edad hace que sus ademanes, sonrisas, demostraciones sean más admiradas. Su nadado en la parte honda, su zambullida del trampolín especial, su flecha y sobre todo su célebre "rolling" hizo exclamar al público más de una vez: "¡Fantástico, es poco..."

TUZO PORTUGUEZ.....

(Viene de la pág. SIETE)

algunos meses, y que los jueces dieron a la nica por decisión. Un fallo muy discutido que prácticamente obligó a la revancha.

Esta pelea del sábado sirvió para ver el deseo constante del Tuzo por venir a su prestigioso oponente. Llevó el tren de pelea, siempre, colocó los mejores golpes al extremo de hacer sangrar al Campeón de ambas cejas. El triunfo fue amplio para el tico, pero los árbitros en otro fallo injusto, declararon la pelea empatada. El tico demostró estar en magníficas condiciones y fué ovacionado por la afición al terminar el magnífico encuentro.

Se espera el ingreso de Tuzo Portugal a esta capital en esta semana, y se le tributará un cariñoso recibimiento por parte de la afición.

Ya se habla en nuestros corrillos boxísticos de una pelea Tuzo Portugal vs. Mariano Morúa por el Campeonato de Peso Medio de la República.

LA JUNTA NAL. DE

EL BOTELLON MAS GRANDE QUE TI

NADIE CONOCE LOS BENEFICIOS QUE ESTA INSTITUCION TIENE EN EL INTERIOR Y EN EL EXTERIOR. — POR LA DEFIC HABIDO NECESIDAD DE QUE POR INICIATIVA PARTICULAR QUE SI HAN DADO MEJORES

¿Qué ocurre con la Junta Nacional de Turismo?

Nos hacemos esta pregunta, porque ni nosotros, ni nadie, ve el beneficio que ese organismo está dando al país.

Sabemos que en Las Arañas hay una oficina para fines de turismo; y lo sabemos, porque en las ventanas exteriores, con letras doradas, hay unos letreros que dicen: Junta Nacional de Turismo. Pero de esto no pasa el asunto, porque tan solas están esas oficinas, con sus puertas abiertas, como cuando están cerradas. Aquello, pues, no es más que una muestra.

En otro tiempo, hubo entusiasmo por incrementar el turismo, y la Junta daba señales de vida; porque entonces había elementos que se interesaban en tal asunto que es de interés nacional. Ahora de nada sirve, porque no hay quien se preocupe por impulsar toda acción que tienda a atraer el turismo a nuestro país. Aquello es una oficina muerta. El botellón más grande que tiene el Estado, aunque ustedes no lo crean.

Lo mejor sería que las funciones encomendadas a ese or-

ganismo fuesen recargadas a Secretaría de Seguridad Pública. Al menos allí van todos los extranjeros a llenar formalidades para entrar o salir del país. Y el Estado economizaría una suma regular de dinero que se gasta en el sostenimiento de la oficina de turismo, la cual es completamente nula.

Por ahí se han creado oficinas de turismo de iniciativa particular. Estas actúan y todas se benefician con la pagada que la Junta les suministra, propaganda que la mencionada Junta paga por que otras oficinas similares sean las que la aprovechen.

En Cartago tenemos una Junta Auxiliar de Turismo. Está al frente de ella un señor Menestel, pero su nombre. Brilla por su ausencia ya que tiene que encargarse a otros menesteres, para darle mayor importancia a esa oficina, deja siempre frente de la misma a la ptera.

En cuanto al Gerente de Junta Nacional de Turismo, don Monteclegre, hemos de decir que no tiene tiempo para ocuparse en asuntos de tu-

NECO VARELA.....

(Viene de la Página SIETE)

por cuidado para su encuentro del domingo, pues una nueva caída lo colocaría en posición sumamente desventajosa. Los libertos por su parte vienen encabezando la puntuación y son los únicos que se mantienen invictos todavía. La inclusión de Neco Vare-

la en su línea de fuego ha sido recibida con gran alegría por sus adictos, pues se espera que su labor tesonera y efectiva le dará gran poderío a su acometividad. Todo hace creer que tendremos un partido emocionante el domingo.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

SECCION DE RADIO:

HOY MARTES 9 DE SETIEMBRE

ESCUCHE

LAS ULTIMAS NOTICIAS POLITICAS

De 7 a 7.30 a. m.	La Voz de la Victor	625 Kc.
De 8.30 a 9 A. M.	Radio Palace	735 Kc.
De 11.30 a 12 M.	Radio El Mundo	970 Kc.
De 2 a 2.30 P. M.	Radio Para Ti	880 Kc.
De 2.30 a 3 P. M.	Reina del Espacio	880 Kc.
De 3 a 3.30 P. M.	Radio Palace	735 Kc.

PROGRAMAS SELECTOS - COMENTARIOS - ESTAMPAS POLITICAS

DE 3.30 A 4.00 P. M.

PROGRAMA ESPECIAL VARIADO

LA VOZ DE LA VICTOR (625 Kc.)

De 4.00 a 4.15 P. M.

REINA DEL ESPACHO (750 Kc.)

En forma jocosa y azagaz hallará Ud. explicadas múltiples situaciones de actualidad titulada:

"RECETA: UN PAR DE ZAPATOS"

De 4.15 a 4.30 P. M.

BOLETIN INFORMATIVO

De 4.30 a 4.45 P. M.

RADIO PARA TI (880 Kc.)

ATRASADOS MENTALES EN LA POLITICA

De 5.00 a 7.15

LA VOZ DE LA VICTOR (625 Kc.)

CODIGO DE TRABAJO PARA TODOS

Un comentario sobre la posición del patrón respecto de los trabajadores.

De 7.15 a 7.30

CALDERON GUARDIA Y LA NIÑEZ

TURISMO,

SUEÑOS AZULES

ENE EL ESTADO

LE HA DERIVADO AL PAIS, ENGENA DE ESA OFICINA. HA AR SE HAYAN CREADO OTRAS RESULTADOS

mo; sus negocios particulares no se lo permiten. Ni siquiera tiene tiempo en pensar que es turismo.

Los directivos de esa Junta, hace más de un año que no se ven las caras en reuniones. No se reúnen y, en consecuencia, nadie puede darse cuenta de lo que allí se hace, porque, en realidad, nada se hace. De modo que todo camina mal, y la existencia de esa Junta no tiene justificativo alguno, y menos justificativo hay en que el Estado está gastando una partida presupuestada por puro gusto, cuando esos dineros pueden emplearse en algo de mayor provecho para el país.

C. A.

CALVITO.....

Viene de la Página SIETE—herbertas y las relaciones cordiales que existen entre ambos clubs, los directivos liberos resolvieron en un gesto altamente deportivo darle el pase necesario para que pudiera jugar por los estudiantes. En esta forma los universitarios obtienen los servicios de ese magnífico alero izquierdo, que robustecerá aún más su fuerte equipo.

Dicen que Otilio soñó, —tras una noche de "juerga"— queque ya era PRESIDENTE y se sentía tan "chiroto" como dueño y gran Señor del sillón presidencial, que llamó a sus Secretarios, para dictar las sentencias que tenía hechas, apuntadas en carnet confidencial. Llegando no más, giró cuarenta y cinco Decretos que pusieron muy contentos a ricos y gamonales, a hacendados comerciantes, a empresarios sin conciencia.

—Oligón el primer Decreto: —es un sueño, por supuesto. "Quiero de un solo plumazo, —y no me tiembla la mano— acabar en todas partes con el SEGURO SOCIA, Que no haya más GARANTIAS, ni VACACIONES PAGADAS, ni HOSPITAL, ni MEDICINAS, ni PREAviso Y CESANTIA, ni más vagamundías. Que la gente se acomode a vivir como ha vivido; el rico se dé gusto, pa eso Dios lo ha prestado, y como dice el refrán: "al que Dios se la regala, San Pedro se la remacha". Y el pobre, pues que se amuele, que siga siendo el "camello" éj mismo tiene la culpa por haber nacido pobre.

Y dicen... que al despertar, le gritó a la camarera: Tráigame agua, mucha agua, lívese esos feos, diablillos del color de mi bandera, que hace rato están bailando, y me están atormentando, y no me dejan dormir.

Filomeno.

CONVOCATORIA

EL SINDICATO DE TRABAJADORES DE LA EMPRESA OBRAS PUBLICAS (C.T.C.R.)

convoca a sus afiliados a la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA que se celebrará hoy martes 9, a las 2 de la tarde, en los Talleres de Obras Públicas.

Orden del día:

Lectura del acta y correspondencia

Informe del Secretario General.

Informe del Secretario de Finanzas.

Reorganización de la Junta Directiva.

Palabras del Delegado de la Federación de Trabajadores de San José de la

CTCR.

Formación de Comités de Departamentos.

Asuntos Generales.

¡NO DEJE DE ASISTIR, COMPASERO! ¡LO ESPERAMOS HOY!

Por el Comité Central Ejecutivo.

Secretario General.

JORGE CARBALLO VARGAS.

LUCIDA FIESTA.....

Viene de la Página SIETE—

de los aplausos fue descubierto el retrato. Contestó después el homenajeado con palabras emocionadas agradeciendo el honor que se confería y tuvo elogios para quienes tuvieron la idea de hacerlo.

Seguidamente se procedió a la entrega de Pergaminos con que la Junta Directiva premiaba a los jugadores, integrantes de sus primeras divisiones de futbol y basketball que el año pasado contribuyeron para La Libertad los campeonatos nacionales en forma brillantísima. Hubo salvas de aplausos para todos ellos cuando desfilaron hacia la mesa directiva para recoger su pergamino. Después se entregaron Pergaminos Especiales a los Entrenadores de los Campeones del año pasado señores Rodolfo Vicente de Basketball y don Luis Cartín y don Pedro Quirce del Futbol. Nuevos aplausos se escucharon para los hombres a cuya dirección se atribuye en gran parte el éxito obtenido.

HEREDIA.....

Viene de la Página OCHO— el señor González, donde no cabía una persona más pues todos los departamentos, y un amplísimo patio estaban repletos, la ovación fué delirante. Se desarrolló el programa, que estuvo muy florido. Un grupo de damas y señoras cantó la marcha Calderón Guardia. Asimismo el Himno Nacional, Sigueron los 2 seceros. Y luego la condecoración. Y para completar el éxito una niña de cuatro años pronunció bellas palabras, e hizo entrega al Doctor Calderón Guardia de un hermoso ramo de flores, que pidió entregara a su señora madre. Luego fué servido un cocktail.

Cuando el doctor Calderón Guardia dispuso su regreso a la capital, en la calle habian miles de ciudadanos. Tuvo que caminar como cien varas para tomar el auto.

Después se bailó a los acordes de la Orquesta Murillo durante varias horas, terminando así la fiesta social-deportiva del club decano en forma muy lucida.

(VIENE de la Pág. OCHO)—

tomóvil pues una compacta concurrencia lo ovacionaba. Luego, una vez que hubo formado el automóvil fué acompañado por señoras, señoritas, y caballeros, hasta el puente de Pirro una grandiosa manifestación popular improvisada. Heredia estuvo ayer de gran fiesta. Heredia ratificó ampliamente que está con el doctor Calderón, Guardia.

A TRAVES DE LA.....

(VIENE de la Pág. OCHO)—

tronos. Y éstos sólo dan hecho en cantidades microscópicas— a los niños, famélicos, cuando promueven una huelga para votar a un Gobierno, que con leyes y con realidades sociales, si está mejorando la situación del niño. Cuando no se trata de eso, los santos grandes de la oposición, prefieren jugar al poker o beberse en whisky los millones que la escatiman, a los hogares pobres de Costa Rica.

JUAN MIRAVALLS

NOTA: Por circuitos especiales, este programa fue imposible transmitirlo anoche, como estaba anunciado, motivo por el cual se reprograma para hoy.

De 7.30 a 7.45 P. M.
RADIO PALACE (735 Kc.)

Una verdad indiscutible, probada y confirmada hasta por los del grupo de la DESUNION:

"OPOSICIONISMO NO ES ULATISMO"

De 7.45 a 8.00 P. M.

"MENTIRAS NO... VERDADES!!"

Reflexo, en esta interesante página política, de lo que realmente necesita el pueblotico.

De 8.15 a 8.30 P. M.

RADIO EL MUNDO (970 Kc.)

Un caso típico de la política en el hogar:

"LA FAMILIA LOPEZ"

De 8.30 a 8.45 P. M.

"COSAS DE AQUI Y DE ALLA"

Merece magnífica de hechos políticos, cuyo conocimiento brinda la oportunidad de formarse un mejor criterio, de ciertas situaciones del presente, proceso electoral.

De 9.00 a 9.30 P. M.

RADIO PARA TI (880 Kc.)

"JUAN CASTRO DE VACACIONES"

Este programa lo dedica el Partido Republicano Nacional a todos los trabajadores de Costa Rica, cualquiera que sea su filiación política, porque todos, absolutamente todos, tienen igual derecho a disfrutar de los beneficios de la Legislación Social del doctor Calderón Guardia.

De 4.45 a 5.00

RADIO PERIODICO

De 6.30 a 6.45 P. M.

REINA DEL ESPACIO (750 Kc.)

Otro magnífico programa en el cual se comentan diversas incidencias políticas de actualidad.

"DE TODO UN POCO"

De 5.45 a 6.00

INFORMACIONES POLITICAS

De 6.00 a 6.30

RADIO PARA TI (880 Kc.)

ACCION POLITICA DEL ESTUDIANTADO COSTARRICENSE

transmisión especial a cargo de estudiantes de la

FACULTAD DE INGENIERIA

hablarán los señores

Don Fernan Rodríguez Gil

(Tema: Fundamentos de la Política Nacional)

Don Miguel Angel Valenzuela

(Tema: La Política en la Universidad)

De 9.00 a 9.30 P. M.

RADIO PARA TI (880 Kc.)

"JUAN CASTRO DE VACACIONES"

Este programa lo dedica el Partido Republicano Nacional a todos los trabajadores de Costa Rica, cualquiera que sea su filiación política, porque todos, absolutamente todos, tienen igual derecho a disfrutar de los beneficios de la Legislación Social del doctor Calderón Guardia.

Triunfaremos porque el pueblo entero de Costa Rica GARANTIZA que: CALDERON GUARDIA SERA PRESIDENTE!

LIBERTAD Y UNIVERSIDAD ESTA NOCHE EN EL MENDOZA

Los campeones del baloncesto deberán hoy actuar frente al veloz cuadro universitario, que con nuevos valores promete dar mucha batalla a los libertos

HABRA DOS PRELIMINARES DE SEGUNDAS DIVISIONES, TAMBIEN MUY INTERESANTES: 6.45 SEMINARIO VS. SA PRUISA Y 8.45: LICEO VS. NORMAL B.

Esta noche se jugará un partido más del Campeonato Mayor de Baloncesto en el Estadio Mendoza. Corresponderá hacerlo al Campeón Masculino C. S. La Libertad frente al quinteto de la Universidad Nacional. Los libertos parecen de acuerdo con sus sujetos nuevamente el títulos. Los

universitarios tienen para este año un cuadro reinosado, que dará mucha batalla a todos sus rivales. Se han preparado asiduamente para su delicado partido de esta noche y esperan ofrecerte mucha resistencia a los albinérgos.

(Pasa a la página SEIS)

De la Fiesta Brava...

HERIDO DE MUERTE EL MATADOR DE DE TODOS JOSE POVEDA

SE HALLARA EN UNA GRAN FAENA CUANDO LAS ASTAS DE LA FIERA LE OCASIONARON UNA MORTAL HERIDA EN LA REGION INGUINAL

MADRID, 9 UP. -- En el sanatorio de toreros de Madrid ingresó gravemente herido, procedente de la plaza de toros de Torre Laguna, el matador de no villos José Poveda, con una herida en la región inguinal de pro-

nóstico grave. Luis Miguel Dominguín, herido en la plaza de Meillá está mejorando. El anterior mensaje pone de relieve que las fiestas taurinas están dejando resultados fatales.

(Pasa a la página CINCO)

CALVITO JUGARA CON LA UNIVERSIDAD NACIONAL

EL MAGNIFICO EXTREMO IZQUIERDO FUE CEDIDO ANO CHE POR LA LIBERTAD PARA QUE PUEDA ACTUAR ESTE AÑO CON LA UNIVERSIDAD NACIONAL

Una buena adquisición para los celestes, que en esta forma logran vitalizar aun más su poderoso equipo de este año

Anoche en sesión de Directiva del club decano se conoció de la solicitud de la Directiva de la Universidad Nacional para que se les concediera el pase necesario para ocupar los servicios del magnifico extremo izquierdo Rafael A. Calvo (Calvito) en su primera división.

Después de deliberar y tomando en consideración la buena disciplina observada por dicho jugador cuando actuó en las filas li-

(Pasa a la página CINCO)

El Sabado saldran para Honduras el Seminario y el Red Socks

LA REPRESENTACION TICA DE BALONCESTO MASCULINO Y FEMENINO SALDRA POR LA VIA AEREA EN TEMPORADA RELAMPAGO DE UNA SEMANA

El próximo sábado saldrá en aviones especiales la delegación basketballista costarricense que cumplirá una temporada doble de ese deporte, frente a los mejores quintetos hondureños. Ya la Federación de Basket concedió el

permiso necesario y creemos que el Consejo debe haberse pronunciado al respecto. Todo está preparado para su partida. Tanto el Seminario como el Red Socks llevan un gran optimismo y esperan

(Pasa a la página TRES)

TUZO PORTUGUES EMPATO EL SABADO CON PAMBELE

El fallo fué un descarado despojo al tico de un legítimo triunfo pues llevó el tren de pelea a través del evento en total colocando los mejores golpes y haciendo sangrar a Pambelé de ambas cejas

EL TICO DEMOSTRO ENCONTRARSE EN MAGNIFICAS CON DICIONES Y FUE DELIRANTEMENTE OVACIONADO POR LA FANATICADA NICA AL TERMINAR LA PELEA

Conforme se anunció el sábado se enfrentaron en Managua, capital de la hermana república de Nicaragua los formidables pesos welters Kid Pambelé, Campeón

Nacional y el costarricense Tuzo Portuguez. Era una revancha con decisión por el local después de reñida pelea que sostuvieron hace

(Pasa a la página CUATRO)

LUCIDA FIESTA DEL C. S. LA LIBERTAD

Estuvo brillantísima la fiesta del decano, y sus salones fueron pequeños para recibir a la gran cantidad de deportistas que asistieron a su baile y a la entrega de pergaminos por los Campeones de Fútbol y Basket Ball del año pasado

La colocación del retrato del gran valor liberto don Pedro Quirce recibió gran solemnidad, y el esforzado periodista contactó con emocionadas frases el homenaje que se le tributó tan merecidamente

El sábado en horas de la noche celebró el C. S. La Libertad una lucida fiesta en sus salones, que fué un verdadero éxito en todo sentido, pues materialmente fué puesto el club a punto para albergar a la gran cantidad de deportistas, simpatizantes y socios que asistieron, a ella.

Se procedió a descubrir el retrato del viejo deportista, cuya labor abnegada y meritoria en defensa de los colores del club de esta ciudad mereció un gran homenaje del sábado: Don Pedro Quirce Clará. Descubrió el retrato la estimable dama doña Ligia Fonseca, esposa del señor Pre-



FANTASTICO, ES POCO...

ALGO FANTASTICO O INCREIBLE ES LA PERSONALIDAD DE CARL DE PASS; CON SU CORTA DE EDAD DE DOS AÑOS Y MEDIO REALIZO AYER PRUEBAS EN LA ACADEMIA, QUE ARRANCARON LOS MAS CALIDOS ELOGIOS DEL PUBLICO

Con un selectísimo público celebró el domingo la Academia de Cultura-Física el Día del Niño con un hermoso y expresivo festival acuático.

Muchas y variadas demostraciones de los adelantos adquiridos en la Academia, realizaron tanto chiquitines como nadadores consagrados.

Los "Olimpianos", Enrique Ma-

drigal, Santiago Ruiz y Eduardo Trujillo se comportaron a la altura, y sobretodo éste último, con su dominio perfecto del crawl. Blanca Margarita Scelera y Carmencita Moreno, de 6 y 5 años de edad respectivamente, son prospectos de estrellas en los deportes acuáticos.

Entre los nadadores adultos, que se unían para celebrar la

fiesta de los niños, vimos a la gran nadadora Cecilia Blanco, cuya brazada de pecho se nota ahora poderosa conforme sus músculos los van cogiendo consistencia.

Debemos recordar que Cecilia tiene solamente 16 años de edad. Hizo un número de conjuntos con Oscar Cruz en el que los dos pusieron de manifiesto su coordinación.

(PASA A LA PÁG. CUATRO)

NECO VARELA DEBUTARA EL DOMINGO EN LAS FILAS LIBERTAS

UNIVERSIDAD Y ALAJUELA VENCEDORES EN RESERVAS

Los partidos de Reservas jugados el domingo se ganaron por scores elevados: Universidad derrotó a Heredia por 7-3 y Alajuela derrotó a Libertad en Alajuela por 7-3

Dos partidos más de Reservas se jugaron el domingo, corriendo hacerlo a las reservas de Universidad y de Heredia en La Sabana. El triunfo fué amplio para los estudiantes que lograron siete anotaciones por tres de los

florenses. En Alajuela jugaron las reservas de Libertad y de Alajuela, triunfando los menudos por siete goles contra tres. Resaparecieron con los erizos los veteranos Mario Riggioni y Buroy, que jugaron en gran forma contribuyendo eficazmente al triunfo de los mandados.

El eficaz interzquierdo florense debutará en la línea de ataque liberto en el gran partido del domingo Libertad-Alajuela

Habiendo fichado por el C. S. Libertad por este año, el famoso y siempre eficaz interno izquierdo Neco Varela, debutará el domingo en su nuevo equipo. Los Campeones deberán sostener el domingo un duro partido frente a la Liga Deportiva Alajuelense. Tradicionales rivales han de dar un partido emocionante. Los mandados después de su sorpresiva caída del domingo ante los veloces oriones, se preparan con el mandado.

(PASA A LA PÁG. CUATRO)

Las Grandes Peleas en el Estadio Roosevelt

Grán entusiasmo en la afición al viril deporte de los golpes reglamentados por el Programa de Estrellas que presentará el Promotor Dueñas, en la nueva temporada del Estadio Roosevelt

Mañana presentará el Estadio Roosevelt reiniciando sus programas de Boxeo, la anunciada noche de Estrellas Nacionales, montada por el promotor panameño Dueñas. Nunca hemos podido apreciar un entusiasmo mayor entre la afición al deporte de los guantes, por un programa como ahora. Existe verdadero deseo de ver esas grandes peleas. Sobre todo la revancha entre Ruedita, el Campeón Gallo y su más calificado rival Astorga, a quien derrotara hace algunas semanas por estrecha y discutida decisión de los árbitros. Después la presentación en nuestros rings del estilista Sánchez de Alajuela, después de su brillante actuación en El Salvador. Lo hará frente al peligroso moreno Cirilo Sidney. Arayita, el fajador de Aranzuez peleará contra el Chino Gómez en pelea que será muy interesante por el espíritu batallador de ambos contrincantes.

El Comité del Club don Valentín Fonseca L., e hizo presentación del acto don José Luis Muñoz, directivo de ese centro con palabras llenas de elogios para el veterano deportista. En medio de gran

GIMNASIO ROOSEVELT MAÑANA! A LAS 9 P. M.!

PROGRAMA DE ESTRELLAS! DE 1947 - 3 ROUNDS

Sergio Hernández vs. William Quesada

8 ROUNDS Manuel Araya vs. Chino Gómez

10 ROUNDS Luis A. Sánchez vs. Cirilo Sidney

PELEA DE REVANCHA A 10 ROUNDS. Víctor M. Rueda vs. Eduardo Astorga. Campeón Gallo. Quien dedica su pelea a don Aristides Guevara.

LOCALIDADES YA EN: Barbería de Carlos M. Benilla, Centro de Sport y Barbería Española. Tel. 5888.

PRECIOS

- 1ª Fila, Palco numerado \$ 9.75
- 2ª Fila 7.75
- 3ª 5.75
- Ring Side General 3.75
- Gradería 2.25

Toda entrada tiene \$ 0.25 de impuesto

VICENTE DUEÑAS, Promotor

Heredia Ratificó Anoche que está con el Dr. Calderón Guardia

BROTE DE ENCEFALITIS TRANSMISIBLE A LOS SERES HUMANOS

LOS CABALLOS ESTAN SIENDO AFECTADOS POR EL BROTE Y SOLO PODRA EVITARSE CON UNA RAPIDA CAMPAÑA DE VACUNACION

De interés para los ganaderos nacionales, es el mensaje que recibimos de la United Press, y que dice:

SASKATTON, CANADA. 9. UP. — El profesor de la Universidad de Saskatchewan, J. S. Fulton, predijo un serio brote de en-

cefalitis en las provincias de pastoreo canadienses, a menos que se lleve a la práctica una vacunación de todos los caballos. Fulton afirmó que la enfermedad es transmisible a los seres humanos y que por tanto es muy importante evitarla vacunando a los caballos.



Dr. CALDERON GUARDIA

Con motivo de un homenaje de la mujer herediense en el que fue condecorado el doctor Calderón Guardia, se improvisó a su regreso una grandiosa manifestación por las calles de la ciudad

A PIE RECORRIO EL DOCTOR CALDERON GUARDIA COMO CIEN VARAS Y LUEGO SU AUTOMOVIL FUE ACOMPAÑADO POR COMPACTA CONCURRENCIA HASTA EL PUNTE DE FIERRO

El homenaje de la mujer herediense resultó brillantísimo y el ilustre expresidente pronunció un trascendental discurso

EN HEREDIA EL CALDERONISMO ESTA EN INMENSA MAYORIA COMO LO ESTA EN TODO EL PAIS

Centenares de distinguidas señoras y señoritas, de Heredia festejaron ayer al ilustre señor expresidente de la República doctor don Rafael Angel Calderón Guardia, Jefe y Candidato del Partido Republicano Nacional. Con ocasión de ese homenaje, que resultó brillantísimo, la ciudad de Heredia estuvo ayer tarde y anoche de gran gala. El acto se celebró en la residencia de don Ernesto González Flores. Frente a la residencia una compacta concurrencia integrada por hombres esperaba la llegada del Doctor Calderón Guardia, quien a las cuatro y media de la tarde hizo su ingreso a la ciudad siendo calorosamente ovacionado. Al entrar a la residencia (Pasa a la pág. CINCO)

PARA DICHA DEL NIÑO

LA LEGISLACION SOCIAL DEL DOCTOR CALDERON GUARDIA HIZO POSITIVO SU FUTURO

PARA DICHA DE LOS COSTARRICENSES ESA LEGISLACION BIENHECHORA ESTA TRANSFORMANDOSE EN UN MAYOR RAUDAL DE CULTURA PARA LA JUVENTUD Y DE PROTECCION PARA EL ANCIANO

No se puede ya pensar en el futuro del niño dejando al margen la creación de la Universidad y el Código del Trabajo. — Como dice Emilia Prieto, todos los minutos y todos los segundos de nuestra vida deben ser del niño y para el niño

INTERESANTE CARTA DE DON GONZALO SOLANO J. A NUESTRO DIRECTOR A PROPOSITO DEL DIA DEL NIÑO

Señor Director de ULTIMA HORA Don Guillermo Arroyo M., Ciudad.

Estimado señor: Esperando me hará un campito en su periódico para externar mi humilde opinión en

el Día del Niño, anticipo mi agradecimiento muy sincero. "Claro está que todos los días — todos los minutos, y todos los segundos, deben ser del niño y para el niño, como muy bien lo dice Emilia Prieto; y justo es que así sea ya que hablar del niño es ha-

blar del hogar, hablar de la patria; pero como estamos en una época en que se imponen las realidades sobre todo frente a un símbolo sagrado como el del "Niño" y la "Patria" — no se puede menos que, con (Pasa a la página SEIS)

CALDERON GUARDIA NO HACE PROMESAS; MUESTRA HECHOS

LO QUE CALDERON GUARDIA HA HECHO POR EL NINO COSTARRICENSE

Ninguna promesa hace Calderón Guardia en el Día del Niño. Simplemente ofrece hechos. Por sus frutos se conoce a los hombres, dice el Evangelio. A Calderón Guardia lo conocemos por sus frutos y no por sus promesas. Durante su Gobierno se abrió la Clínica Infantil de Tres Ríos, especialmente para la atención de los niños de las peones de las fincas cafetaleras.

Creó Diez Unidades Sanitarias más, con Clínicas Prenatales. Construyó ciento catorce escuelas contra ochenta y una de don León Cortés. Creó el desayuno escolar para darles una comida diaria a los escolares pobres. Creó la Escuela de Enseñanza Especial para los niños anormales. (Pasa a la página SEIS)

DESTITUCION Y CUATRO AÑOS DE INHABILITACION

ES LA PENA DEL CODIGO PARA EL FUNCIONARIO INFIEL

El Jefe del Registro Electoral, Lic. Odio será acusado por los fiscales del Partido Republicano Nacional

Se le probará al Lic. Odio su parcialidad política y sus manobras en contra del Partido quejoso y en favor de la oposición

El alegato de acusación irá acompañado con un voluminoso y contundente legajo de pruebas. Es casi seguro que el Lic. Odio resulte condenado. De lo contrario, habrá que convenir en que las garantías electorales no cubren a todos los Partidos

Posiblemente en el curso del día de hoy, los fiscales del Partido Republicano Nacional formulen acusación contra el Jefe del Registro Electoral, Licenciado don Benjamin Odio con base en la parcialidad manifiesta de ese señor en favor del ultrismo. El alegato de acusación, va acompañado de un legajo de pruebas contundentes. El Licenciado Odio (Pasa a la pág. DOS)

ULTIMA HORA

No Vamos a Echar Vivas a los Candidatos

A TRAVES DE LA RENDIJA

Hoy, día del niño, la OPOSICION hace en media página del diario, una promesa a los niños de Costa Rica. Nos sentamos a leer esa promesa esperando encontrar en ella algo concreto, algo que fuera de beneficio real para los niños. Teníamos en la imaginación presentes a los niños limpiabotas, a los niños panzones y desnutridos, a los niños boquiabiertos de espanto, a los niños que los periódicos, cuando dan cuenta de alguna ratería de que la sociedad es la culpable, llaman pequeños delincuentes, hamponillos, ladronzuelos. Teníamos en la mente al niño crucificado por la miseria. Pero sólo encontramos palabras sonoras: patria limpia, república pura y demeritática,

dignidad de la República, etcétera, etcétera. Ni por asomo, una promesa que signifique una caloría más en el cuerpecillo endeble del niño que es víctima del especulador sin conciencia, del comerciante acaparador, del fingero que paga malos salarios, del casero que se lleva en el alfiler el vestido que no cubre al niño desamparado. Y es claro, La Oposición, aunque en ella haya un número de personas bien intencionadas, está retratada. No puede, sencillamente, comprometerse con una promesa seria y concreta para los niños de Costa Rica. Está retratada, de los intereses de los banqueros, de los rentistas y de los grandes patrones. (Pasa a la página CINCO)

Vamos a hacer sentir a los glorstorillas quienes somos los trabajadores

DICE DON DESIDERIO CHAVES EN DECLARACIONES A "ULTIMA HORA"

Desiderio Chaves es un campesino de la Uruca. Viene a nuestras oficinas y nos dice: Ya verán que palo de manifestación va a ser esa del 15. Nos otros los campesinos estamos dispuestos a formar una gran columna, para hacer sentir a los glorstorillas quienes somos los trabajadores del campo. — Son ya cuatro años de estar recibiendo los beneficios del Código del Trabajo. Estas realidades, como son las de los días feriados pagados, por ejemplo, son cosas que valgan plata, y que tengamos que defenderlas nosotros mismos. Por eso el lunes próximo estaremos presentes en la gran manifestación del 15. No vamos a echar vivas a ningún candidato, vamos a echar vivas al Código del Trabajo, a las garantías Sociales y a todas las conquistas de los trabajadores costarricenses.

350 DAMAS CATALOGICAS ELEVAN SU PROTESTA ANTE EL SR. ULATE

Es por la infamia que estampó en su diario La Hora según la cual, se pinta con los colores más negros, tóxicos y bestiales a los sacerdotes de la religión católica, apostólica y romana

La infamia en referencia, que reproducimos a continuación, se publicó ayer en La Hora

Como ya no puede la prensa del señor Ulate atacar francamente a Monseñor Sanabria por táctica política, prosigue sin embargo, desilizando notas de odio contra nuestra religión

En la página 3 de "La Hora" de ayer, el periódico del señor Ulate, se continúa en la campaña de despertar odio y recelos contra la Iglesia Católica. Como ya, por táctica política, no puede atacar francamente a monseñor Sanabria, desiliza naves sus

tas que no tienen más propósito que tornar odiosa la Religión Católica a los ojos y los sentimientos de sus lectores. La nota que ha despertado tanta indignación en los círculos católicos dice así textualmente: (Pasa a la página SEIS)